

# Budget participatif

Mons  
2022



4

## GRAPHER L'AVENIR

Porteur(s) : Instituts Saint-Luc Mons  
Budget sollicité : 5000 €

Grapher l'avenir est un projet artistique, culturel et social à l'initiative de l'école secondaire des Instituts Saint-Luc de Mons. L'objectif de ce projet est de sublimer les lieux empruntés régulièrement par les jeunes et, plus globalement par la population montoise tout en amenant un message positif en lien avec deux thèmes qui nous tiennent à cœur : l'écologie et l'éducation.

Concrètement, Grapher l'avenir, c'est une fresque murale peinte sur le pignon central de l'établissement scolaire. Visible depuis la rue Saint-Luc et la Maison Folie, cette œuvre artistique sera réalisée par des graphes locaux mais sera pensée par les jeunes. Elle permettra de sensibiliser les élèves et les montois à l'art et l'écologie, tout en s'inscrivant dans la globalité du projet existant « L'Art habite la ville » en l'étendant à l'extra-muros.

**Construisons Mons ensemble !**



[www.budgetparticipatifmons.be](http://www.budgetparticipatifmons.be)